



## Unas catas en la huerta de El Bosque de Béjar localizan una antigua canalización subterránea

### Forman parte del proyecto 'Jarcultur' con la Mata de Bussaco

TEL | BÉJAR

Unas catas arqueológicas realizadas en la huerta del jardín renacentista de El Bosque de Béjar han permitido localizar una antigua canalización subterránea, denominada atarjea.

Los trabajos forman parte del proyecto 'Jarcultur' que se está ejecutando en la villa renacentista junto con la Mata de Bussaco en la localidad portuguesa de Mealhada. La aparición de esta antigua estructura fue dada ayer a conocer

en el transcurso de una jornada online con participación del director general de Patrimonio Cultural, Gumersindo Bueno, los arqueólogos encargados de los trabajos, Javier San Vicente y Raúl Hernández, la técnico del servicio de Conservación y Restauración, Marta Gómez y la alcaldesa de Béjar, María Elena Martín.

El arqueólogo bejarano Raúl Hernández fue el encargado de aportar datos del hallazgo tras realizar 23 sondeos. Además, explicó

que la atarjea "cumple una función fundamental para el drenaje de la huerta" y también destacó que han localizado reparaciones posteriores, que han supuesto una "degradación progresiva" aunque explicó que cabe la posibilidad de que existan ramificaciones. Finalmente, comentó la dificultad de concretar una fecha de origen debido a esas sucesivas reparaciones y a la "propia evolución de la villa" con "aportes de tierra descontextualizados".